

資料番号：4について

以下のものが指摘されていた。

・愛国政義塾

127KB 26秒

反論：

東京都中野区に在住の作家会津信吾氏邸へ野上幸雄氏が街宣と称し押しかけ、不法侵入行為を行い警視庁野方警察署において事情聴取を受けた事件の前に作家会津信吾氏邸へ掛かった電話を録音したものであり、野上幸雄氏の不当行為を立証する証拠である。

大日本愛国政義塾掲示板において以下の様に事件の内容を記述してあるが、事実では無い。

以下の大日本愛国政義塾掲示板の発言中に「ネットで中傷した家に隊員が乗り込んでしまったんです。」との発言があるが、隊員では無い。

またこのような発言があるが「住所はどうやって調べた？」会津信吾氏はネットショップを運営しており、サイトに特商法の規定に基づき、住所、氏名が掲載されている。

また発信人の個人情報を得る目的で兵庫県の行政書士に夜半電話を掛けて発信人が勤めているかを尋ねた人物がいた。

[562] Re:[561] 独り言 投稿者：? 投稿日：2003/10/09(Thu) 22:11

> ここの塾長さまは、アングラサイトじゃ有名ですからね、掲載された画像か所在地を見れば、ここの正体（本業と、こっちの活動は別らしいですが）なんて、分かる人は直ぐに分かるんですよ。

書き込み禁止ですが、かまうものか、実話ね、今日大変な事件が起きたんです。ネットで中傷した家に隊員が乗り込んでしまったんです。当然 110 番ですよ。逮捕までいきませんが

その寸前でした。街宣車で乗り付けたんです。人の件ですよ。

うちら関係ないですよ。看板があるので中野区で大騒ぎになりました。野次馬の人ばかり、パトカーは 5 台、警官は 20 人

以上きてうちからも応援が駆けつけたりもう少しで新聞ネタでした。[560]ですよ。こいつの家に押しかけたんです。

警察は言っていました、住所、名前までいれて中傷された場合は訴えればいそう。書き込んだ奴の PC を押収するそうです。串挿しでも意味ありませんし、警察でも知ってい

ました

素人だとバカにしていたですが、方警察は詳しくかったですね
被害が殺到しているようです。霊波以外にもネットで泣いている被害者は50人くらいうち
に来ています。うちらバカですから
動くんですよ。本当にバカですね。今日つくづく分かりました
そんなことで掲示板の閉鎖まであるかもしれません。
ほかの仕事が忙しくてネットまで手がまわらないんです。
相談ごとはきっちり受けちゃうし、もうガタガタしてますよ。

警察の質問は、

>アドレスをどうしてあんたたちわかった?

>住所はどうやって調べた?

これが問題になりましたね。

この掲示板も警察は見ているでしょう。

しかし、自分たちは正義の名の元で動きましたから例え捕まってもハイチャラですよ。で
も、どうですかね、

ネット潰し禁止か、反対に全部総力挙げて潰せ、と答えがでるかどっちかですね。ネット
での悪たれ小僧は同じ連中で数名なんです。住所も調べれば今日のように分かります。

しかし、こいつら行くとブルってドアをあけないんです。

今まで何人かつるし上げましたけどネットでは威勢がいいが

いくと理屈ばかりこねて出てこないんです。

ああ、今日は疲れた、朝の5時に集合でしたから、

[559] 無題 投稿者：? 投稿日：2003/10/09(Thu) 16:49

串の挿し方教えてやるよ。

多重串にするんだよ。

中野区荒井 4- -2-

会 信吾

この発言は以下の投稿に対する反応ですが、わずか3時間の間に接続アドレスを接続元
ISPに問い合わせ、個人情報が開示されるとは信じがたい事である。

では何故?氏はウインク氏を中野区荒井 4- -2- 在住の会 信吾氏と断定できたの
であろうか、事前に会津信吾氏の住所、氏名をサイトの表示から知っていたと思われる。

[557] 無題 投稿者：ウインク 投稿日：2003/10/09(Thu) 13:50

和尚 お元気？

減収和尚は高山和尚に変わったの？

<http://zomyozi.com/info/>

リンクとタイトルについて

大日本愛国政義塾

<http://aikokuseigijuku.com/>

大日本愛国政義塾掲示板

<http://aikokuseigijuku.com/cgi-bin/bbsdx/dlight.cgi>

反論：

リンクする事に違法性は無い。

違法性があると主張するなら、大日本愛国政義塾掲示板の記事中にある発信人が設置する掲示板、サイトへのリンクも違法行為と言わざるを得ない。

合資会社ノガミ

履歴事項全部証明書

リンク解除中

第二ウイングビル

全部証明書

リンク解除中

反論：

当該証明書はすでにウイング野上株式会社との話し合いの後削除されているが、名称等についてはリンクを切った後、画像を削除したが名称等については削除を忘れてしまった。それ以上の他意はない。

愛国政義塾掲示板における、

桑木野に対する誹謗、中傷、名誉毀損行為の証拠保全資料

大日本愛国政義塾における、桑木野に言及した発言の記録-1

大日本愛国政義塾における、桑木野に言及した発言の記録-2

大日本愛国政義塾における、桑木野に言及した発言の記録-3

反論：

発信人に対する大日本愛国政義塾掲示板において日常的に行われている誹謗、中傷、名誉毀損行為を記録し、公開する事は大日本愛国政義塾の不当性を知らしめる事で発信人と同様の被害を受ける人を出さない様にするためであり公益に適うと確信する。

愛国政義塾掲示板における、
金土日氏の投稿記事改竄疑惑

大日本愛国政義塾における掲示板投稿記事改竄事件-1

大日本愛国政義塾における掲示板投稿記事改竄事件-2

大日本愛国政義塾における掲示板投稿記事改竄事件-3

反論：

発信人の設置する掲示板の訪問者が大日本愛国政義塾掲示板において、その投稿記事を改竄されると言う事件があった。

発信人は当時事件の知らせを受けて大日本愛国政義塾掲示板を閲覧し、その事件をありのまま記録した。

発信人が記録を精査し纏めたものであり、事件が解決を見ていない状況でもあり、公開することは公益に適うと確信する。

事件は愛知県名古屋市の小学校の児童を殺害するという内容の犯行予告であり、新聞でも報道された事実である。

発信人はこの事件を知らしめる目的として一連の記事の中で以下の様に述べている。

-----転載ここから-----

最後に

当文書は捜査に影響を与える目的、効力をなんら持ち得ません。

また、金土日氏の冤罪を晴らす証拠にもなり得無いでしょう。

しかし今後も掲示板における悪意のある改竄を看過し、放置すれば

同様の被害が生まれる可能性を示唆し、警告を発する目的をも持って作成いたします。

金土日氏が公開された掲示板において記事を改竄された上、一訪問者であるが上の不利益を蒙るなら、

掲示板を利用したコミュニケーションが崩壊する恐れが有ると言わざるを得ません。

誰が此れを成したにせよ、今後、絶対に有っては成らない事であると主張いたします。

掲示板に投稿すると言う事は、投稿者が掲示板の管理人を信頼していると言う事です。

少なくとも、削除はされるかも知れないが、よもや、改竄をされるとは思いもしない筈です。

此の事件が指し示すものは、明日は「貴方が改竄の被害者」になるかも知れないと言う事です。

そして、それは、誰の上にも降り懸る可能性が十分有ると言う事です。

-----転載ここまで-----

みにふる

自称 右翼 大日本愛国政義塾 を暴く

<http://www.soutokuhu.com/bbs/test/read.cgi?bbs=kyuto&key=1090339901>

日蓮正宗と右翼 大日本愛国政義塾

<http://www.soutokuhu.com/bbs/test/read.cgi?bbs=gov&key=1090218263>

大日本愛国政義塾について

<http://www.soutokuhu.com/bbs/test/read.cgi?bbs=gov&key=1065183296>

書き込みした奴のアドレス教えろ、バカ野郎

<http://www.soutokuhu.com/bbs/test/read.cgi?bbs=gov&key=1067788813>

第2 心と宗教板スレ・レス削除以来スレ

<http://www.soutokuhu.com/bbs/test/read.cgi?bbs=gov&key=1011738334>

反論：

リンクする事に違法性は無い。

違法性があると主張するなら、大日本愛国政義塾掲示板の記事中にある発信人を誹謗中傷しているサイト(2ch裏の歴史と噂話)へのリンクも違法行為と言わざるを得ない。

特に「 2ch裏の歴史と噂話」の「第11章」と題するページは発信人に対し「殺人鬼」などと明記しているサイトである。

その様なサイトへのリンクを容認し、放置しているのは大日本愛国政義塾の責任者であり、掲示板の設置者である。

したがって発信人の行為が一方的とは言えない。
